

curso-oposición de la plaza de referencia, no habrán de presentar nueva solicitud por considerarse que continúan en la misma situación.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 8 de enero de 1969.—P. D., el Director general de Enseñanza Superior e Investigación, Federico Rodríguez.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

RESOLUCION del Patronato de Investigacion Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se publica la lista provisional de aspirantes admitidos al concurso-oposición para proveer tres plazas de Colaborador.

Transcurrido el plazo de admisión de instancias para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de tres plazas de Colaborador en el Patronato «Juan de la Cierva», anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 298, de 12 de diciembre de 1968, se publica la relación de aspirantes admitidos, no habiendo quedado excluido ninguno.

La primera, con destino al Centro de Investigación y Desarrollo de Barcelona:

Don José Font Clerco

La segunda, con destino al Instituto de Plásticos y Caucho, de Madrid:

Don Luis González Hernández.

La tercera, destinada al Instituto de Investigaciones Pesqueras, del Laboratorio de Cádiz:

Don Emilio Pascual Vázquez.

Se concede un plazo de quince días para efectuar las reclamaciones que se consideren pertinentes, terminado el cual sin que las mismas se hayan producido se considerará como definitiva dicha relación.

Madrid, 23 de enero de 1969.—El Secretario general, J. Ynfesta.—879-E.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a dos plazas de Médicos de Guardia de Obstetricia y Ginecología de la Facultad de Medicina de Barcelona por la que se señala fecha para el comienzo de los ejercicios.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos para tomar parte en el concurso-oposición convocado para proveer dos plazas de Médicos de Guardia adscritas a las Cátedras de Obstetricia y Ginecología, primero y segundo, de esta Facultad de Medicina, para verificar las pruebas de examen el día 26 de febrero del corriente año, a las diez horas, en el Decanato de esta Facultad.

Barcelona, 13 de enero de 1969.—El Presidente del Tribunal, R. Arandes.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a las cátedras del grupo VI, «Química 1», vacantes en las Escuelas de Ingeniería Técnica Industrial de Alcoy, Cartagena, Córdoba, Gijón y Villanueva y Geltrú por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores a las cátedras del grupo VI, «Químicas», vacantes en las Escuelas de Ingeniería Técnica Industrial de Alcoy, Cartagena, Córdoba, Gijón y Villanueva y Geltrú, convocadas por Orden ministerial de 15 de febrero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 23), para hacer su presentación ante este Tribunal el día 22 de febrero próximo, a las dieciséis horas, en la Facultad de Ciencias, Sección de Químicas, edificio de Instalaciones Piloto de Química Técnica (Ciudad Universitaria, Madrid), y entregar la Memoria por triplicado sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como cuantos méritos puedan alegar los opositores.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores el cuestionario para el tercer ejercicio y las normas para la realización del cuarto.

Asimismo, si a ello hubiere lugar, se procederá al sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores.

Madrid, 21 de enero de 1969.—El Presidente, Angel Vían Ortuño.

RESOLUCION del Tribunal del concurso de méritos y examen de aptitud para Maestros de Taller de Impresión, Composición y Fotomecánica en Centros Oficiales de Formación Profesional Industrial por la que se convoca a los señores aspirantes.

Se convoca a los señores concursantes que fueron admitidos para tomar parte en el concurso de méritos y examen de aptitud, convocado por Orden ministerial de 6 de abril de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 22 de abril), para la provisión de plazas de Maestros de Taller de Impresión, Composición y Fotomecánica en Centros Oficiales de Formación Profesional Industrial, con objeto de efectuar las correspondientes pruebas reguladas en la convocatoria, para el día 25 del próximo mes de febrero, a las cinco de la tarde, en la Escuela Nacional de Artes Gráficas, sita en la calle de Jesús Maestro, sin número, de Madrid.

Los concursantes deberán ir provistos del documento nacional de identidad.

Madrid, 21 de enero de 1969.—El Presidente, José Calandín Guzmán.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo VII de la Escuela de Arquitectos Técnicos de Sevilla por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de los opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo VII, «Oficina Técnica», de la Escuela de Arquitectos Técnicos de Sevilla para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 13 de febrero próximo, a las catorce treinta horas, en la Escuela de Arquitectos Técnicos (Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales, así como de la Memoria por triplicado sobre el concepto, métodos, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra y cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Madrid, 22 de enero de 1969.—El Presidente, Alejandro Hidalgo de Caviedes.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del Grupo VII de la Escuela de Ingeniería Técnica de Telecomunicación, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del Grupo VII, «Electrónica», de la Escuela de Ingeniería Técnica de Telecomunicación, para que efectúen la presentación ante este Tribunal el día 14 de febrero próximo, a las seis de la tarde, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación (Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales, así como de la Memoria por triplicado sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra y cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden en que habrán de actuar los opositores durante los ejercicios.

Madrid, 24 de enero de 1969.—El Presidente, Rogelio Segovia Torres.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Capacitación Agraria por la que se convoca oposición para proveer plazas de Monitores del Servicio de Extensión Agraria.

Por existir en la actualidad vacantes en la plantilla de Monitores del Servicio de Extensión Agraria, y siendo inaplazable cubrir dichas vacantes para intensificar las actividades que tiene encomendadas el mencionado Servicio.

Esta Dirección General, con la conformidad expresa de la Dirección General de la Función Pública y de la Comisión Liquidadora de Organismos, de la Presidencia del Gobierno, según previene el Decreto 145, de 23 de enero de 1964, ha tenido a bien disponer: